



Liebe Mitglieder der AG „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“,

jetzt haben wir uns lange nicht gesehen, und es sieht auch nicht so aus, als könnten wir in diesem Schuljahr noch Aktionen starten.

Ihr habt so tolle Reden gegen Rassismus geschrieben, die sollten nicht verloren gehen!

Ich habe eine Idee: das Bild links zeigt Schülerarbeiten zum Thema „Frieden“, die ich im neuen Sternsingerheft gefunden habe.

Ich könnte mir vorstellen, dass ihr zum Thema „Schule ohne Rassismus“ auch so tolle Bilder malen könnt. Da kann auch ruhig mehr Text (in schöner Schrift) draufstehen, den habt ihr ja schon. Die, die keinen Text haben, können einfach malen oder einzelne Sätze oder Slogans

finden.

Eure Bilder können wir dann als Collage oder auch einzeln auf unserer Homepage veröffentlichen!

Schickt eure Arbeiten (Foto!) bis zum 13. Mai an Gerbig@mittelschule-schongau.de

Ich freue mich auf eure Ideen und grüße euch ganz herzlich

Frau Gerbig